
 Warum mögen wir Tonys Tomate nicht?Erledigt

Beitrag von „Wolfe“ vom 29. Dezember 2019, 20:12

fettfoen Toni wird hier nicht gehasst, sondern nur abgelehnt.

Er zieht monetären Gewinn aus der Arbeit anderer, die keinen Cent davon erhalten und seine
Tools greifen in die Installation von macOS so ein, dass im Falle eines Problems die
Fehlersuche zum Glücksspiel wird.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/45815-warum-m%C3%B6gen-wir-tonys-tomate-
nicht/?postID=557121#post557121
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